



Wir freuen uns: Das Tandemfahrrad ist da

Nach langer Vorlaufzeit von September 2023 bis August 2024 bekamen wir von "Aktion Mensch" die tolle Nachricht, dass die Bewerbung unter dem Motto "Mobil mit Rad" erfolgreich war und der Verein das angefragte Tandemdreirad auch tatsächlich gefördert bekommt.

Wie im Vereins-Newsletter im November 2024 geschrieben, wurde das Tandem-Fahrrad "Strada-Cruiser" mit tiefem Einstieg und E-Antrieb kurz vor Weihnachten vom Hersteller Fa. Urban aus 72108 Rottenburg geliefert.



Übergabe des Fahrrades am 19.12.2024

Rechtzeitig zur Fahrradsaison 2025 wird dieses Fahrrad ab April den Vereinsmitgliedern und auch anderen interessierten Personen bzw. Vereinen zur Verfügung stehen können. Genaue Details zum Verleih, Ablauf und Kosten werden noch bekanntgegeben.

Der große Vorteil dieses Fahrrads ist, dass Personen, denen es bisher nicht möglich war, mit einem Fahrrad unterwegs zu sein oder an Fahrradtouren teilzunehmen nun die Möglichkeit haben, dabei zu sein. Vorne befindet sich ein breiter Komfortsitz für die Person mit Handicap, hinten wie auf einem Standard-Fahrrad sitzt der "Steuermann". Die vordere Person kann, muss aber nicht über Pedale mittreten.

Es wurde eine Garage zum Unterstellen in zentraler Lage in Eppelheim, Nähe Rataus gefunden.

Um es für den Verleih zu optimieren, wurden noch einzelne Teile nachträglich ergänzt (z.B. Schloss, Fahrradkorb und Fahrradhelme, Handyaufnahme am Lenker etc.).

Ein "Anradeln" im Zuge der Frühjahrswanderung ist für Mai geplant. Daran wird auch Bärbel Kemmerer, die den Verleih organisieren wird, teilnehmen. Weitere Informationen hierzu folgen.

Die Kontaktaufnahme für den Verleih kann über Bärbel Kemmerer /Vertretung Thomas Kreuzer erfolgen. Wer möchte, kann sich schon jetzt registrieren lassen oder schon einen Termin buchen.

Kontakt Daten: werbung.kemmerer@yahoo.de oder Tel. 01522-8447008.